

---

**PRINTEMPS 1996**  
**«TOUT EST GRÂCE! »**



---

En vous faisant parvenir les quatre rapports que j'ai écrits à la suite de ma visite pastorale aux paroisses de la zone pastorale de Restigouche, j'ai pensé qu'il vous serait agréable de prendre contact avec cette portion du Peuple de Dieu qui m'est très chère. Tout n'est pas inscrit en ces notes: ce ne sont que quelques mots d'un évêque qui veut partager avec l'ensemble de l'Église diocésaine d'Edmundston, les merveilles que le Seigneur se plaît à accomplir en notre milieu. De tout coeur je remercie tous ceux et celles qui ont rendu possible cette première visite pastorale intense et prolongée. J'ai vraiment la ferme conviction que la visite n'est pas terminée : elle se prolongera par la célébration de la Messe chrismale le 1<sup>er</sup> avril et le Congrès eucharistique diocésain les 7, 8 et 9 juin 1996.

En toute solidarité.

**Référence** : « Tenez en éveil la mémoire de Jésus », Visites pastorales au Diocèse d'Edmundston (1995-2000), p. 8.